

# MOTION AG 2015

**Dans un environnement mondial, régional et national, siège d'extraordinaires convulsions et de dangers évidents pour la sécurité de notre pays et de ses citoyens, nous demandons que les choix politiques soient davantage guidés par la priorité indispensable qui doit revenir aux moyens d'assurer cette sécurité.**

**Nous observons aussi la fragilisation continue de notre société. Longtemps garants de sa sécurité, les adhérents de l'ANOCR souhaitent que les forces armées et l'ensemble des militaires en position de retraite soient réellement considérés comme un pilier indispensable de cette société.**

**Ils doivent recevoir la considération qu'ils méritent, à la mesure de leur dévouement passé et actuel. La tentative d'éviction de leurs représentants au Conseil Supérieur de la Fonction Militaire à la faveur de la création des Associations Professionnelles Nationales de Militaires a été très mal ressentie et heureusement corrigée.**

**Mais il leur revient aussi de revoir leur mode de participation au Conseil Supérieur de la Fonction Militaire en se remettant en cause à l'occasion de ce bouleversement du dialogue social afin de mieux participer à sa réussite.**

**Nous renouvelons enfin notre proposition aux responsables politiques de les aider à retisser avec leurs concitoyens des liens de confiance, condition indispensable au redressement du pays. Ils savent pouvoir compter sur nous pour assumer leur lourde responsabilité.**